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Тысячи машин идут по бескрайним 
Сибирским дорогам. И даже теперь, ког
да после уборки урожая прошло уже 
Несколько месяцев, кузова многих из них 
Доверху наполнены золотистым зерном.

В дни жатвы таких машин было в 
десятки раз больше. Ведь миллионы пу
дов зерна нужно было перевезти с полей 
от комбайнов на тока, а оттуда на пункты 
^Заготзерно» и элеваторы.

От водителей автомашин требовалось 
Многое; перевозить хлеб быстро, без по
терь, экономить время и за счет этого 
увеличивать число рейсов.

Шоферы нашей области 
Неплохо справились с этой 
Трудной, но почетной за
дачей. И среди тех, о ком 
Сегодня с благодарностью 
говорят труженики полей, 
немало комсомольцев и 
молодежи.

Недавно обком ВЛКСМ 
подвел итоги соревнова
ния молодых шоферов об
ласти. Сегодня мы расска
зываем о победителях это- 
fa  соревнования, о луч
ших из лучших.

 ________________
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Г О Д О В О Й  
ЗА 9 М Е С Я Ц Е В

Работаю в Ново-Уральской автобазе я с 
1954 года. За это время дважды участво
вал в уборке урожая, план выполнял всегда, 
но такого количества хлеба, как в минувшую 
жатву, мне перевозить не приходилось.

Руководство автобазы командировало меня 
в совхоз «Путь к коммунизму». Днем, я возил 
зерно от комбайна па ток. За день перевозил 
по 4 5 — 50 тонн. А ночью отправлялся в рейс 
на Романтеевский пункт «Заготзерно».

В результате годовой план по грузопере
возкам я выполнил за 9 месяцев.

М. РАК,
шофер Ново-Уральской автобазы.

На г р а д а
о б я з ыв а е т

По дорогам идут машины. 
Одна, вторая, третья... Водите
ли, заслонив ладонью от солн
ца глаза, всматриваются вдаль 
з*- скоро ли совхоз? «Какой 
рн?» — этот вопрос интересует 
Каждого. Ведь до весны 1954 
года я и мои товарищи быва

л и  в командировках только в 
"стары х, уже давно созданных

Совхозах, а теперь мы едем в 
елинный совхоз «Сибиряк», 

рдем для того,* чтобы самим 
Цринять участие в его строи
тельстве...

Но совхоза нам тогда так и 
не пришлось увидеть. Дело в 
том, что он еще не существо
вал. Был только участок степи, 
Где должно было начаться 
строительство.

_ На другой день я отправил
ся в рейс в Казахстан за бу
товым камнем. Вернувшись, 
увидел несколько палаток, в 
которых поселились первые* но
воселы. Глядя на палатки, я 
юдумал: «Ведь и от нас, шо
феров, зависит, переберутся ли 
>ти юноши и девушки к осени 

теплые дома или нет».
С этого дня я старался со- 

<ращать время стоянок и даже 
Своего отдыха, чтобы сделать 
юлыпе рейсов, доставить в 
5овхоз как можно больше 
Строительного материала.

Еще лучше я старался тру
диться в прошлом году. На це
линных землях области был 
выращен богатый урожай, и от 
Нас, шоферов, требовалось бы
стро перевезти его.

Теперь мы имеем право ска
зать, что неплохо справились 
С возложенными на нас обязан
ностями.

Закончилась жатва. Мы ста- 
ди возить зерно из глубинных 
Пунктов. Вместо одного рейса 
На расстояние в 120 километ
ров я делал два, а вместо 
двух рейсов на расстояние 8 0 — 
уО километров я успевал сде- 
Аать три.

Однажды мне сообщили, что 
й областном соревновании мо- 
юдых шоферов я занял вто

рое место. Недавно я вместе 
\ другими победителями сорев

нования был приглашен в об
ластной комитет комсомола. 

>3а достигнутые успехи обком 
&JIKCM наградил меня Почет
ной грамотой.

В ответ на награду я буду 
Грудиться еще лучше. План 
Грузоперевозок по тонна-кило
метрам решил нынче выпол
нить на 160 процентов, по тон- 
р ам —на 200 процентов, пробег 
своего автомобиля доведу до 
четырех тысяч километров.

Д. ТРУШКИН, 
шофер Ново-Уральской 
автобазы.

НА СНИМКЕ: победители областного соревнования молодых шоферов. Первый ряд: И. Гуц 
из Исилькульской автороты, И. Самарин из Шербакульской автороты, В. Островский из 
Борисовской автобазы. М. Горбашевский из Ново-Уральской автобазы, А. Плясов из 
Русско-Полянской автобазы. Второй ряд: Н. Доценко из Руссно.Полянской автобазы,
Е. Ермоленко из Ш ербакульской автороты, Б. Ляликов из Ш ербакульской автороты, 
М. Рак из Ново-Уральсной звтобазы. Третий ряд: Д. Труш кин из Ново-Уральской автобазы, 
А. Воякин из Калачинской автороты, П. Рожков из Борисовской автобазы, Г. Суханов из Павло- 
градской автороты, Н. Плиско из Русско-Полянской автобазы. Фото Э. Савина.

В с п о м и н а я  г о р я ч и е  д н и
Есть в Борисов

ском совхозе комбай
нер Иосиф Григорье
вич Олейник. Замеча
тельный работник. Мне 
посчастливилось рабо
тать во время уборки 
урожая вместе с ним: 
отвозил зерно от его 
комбайна на ток.

Иосиф Григорьевич 
косил быстро, как мож
но быстрее старался

работать и я. За день 
выполнял по две-три 
нормы.

Высоких показате
лей в труде нам, шо
ферам, во многом по
могла добиться раз
дельная уборка хлебов. 
Если в 1954 году на 
машине «ГАЗ-93» я пе
ревозил за один рейс 
только две тонны 
зерна, то в минув

шую осень — по 2 ,5 — 
3 тонны. Помогла низ
кая влажность зерна, 
которая достигается 
раздельным способом 
уборки. А сухое зерно, 
занимает меньше мес
та, чем сырое.

Нельзя, конечно, не 
отметить и тот особый 
трудовой подъем, кото
рый охватил в эту 
большую жатву всех

тружеников села, а 
вместе с ними и нас, 
шоферов. Нередко от
дыхали только по два- 
три часа, не отходя от 
машины. Но никто не 
говорил, что устал, не 
было и отказов от до
полнительных рейсов.

В. ОСТРОВСКИИ, 
шофер Борисовской 
автобазы.

Мотор работал 
о т л и ч н о
Иногда водитель машины не 

выполняет вовремя заданий, 
объясняя это случившимся с 
ним чрезвычайным происшест
вием. Сломается что-нибудь в 
моторе машины у горе-шофера, 
простоит он на дороге несколь
ко часов, прокопается.

Тем шоферам, у которых бы
вают такие случаи, мне и хочету 
ся рассказать о том, что помогло 
мне достигнуть высоких по-* 
казателей в труде на убор
ке урожая минувшего го
да и занять первое место в об
ластном соревновании молодых 
шоферов.

Главное — это добросовест
ный уход за машиной. Не бы
ло случая, чтобы я выехал в 
рейс, не осмотрев внимательно 
мотора, не проверив смазку, не 
закрепив то, что может расша
таться в дороге и выпасть. Ведь 
иногда из-за какого-нибудь 
маленького болтика можно про
стоять несколько часов. Такая 
предусмотрительность и приве
ла к тому, что у меня не было 
простоев, мотор всегда работал 
отлично, а план перевозок зер
на я выполнил на 340 процен
тов. За период жатвы я на сво
ей машине «ГАЗ-51» сделал 
13.496 тонна-километров и пе
ревез 1.047 тонн зерна.

Помогло мне и другое. С са
мого начала работы в колхозе 
имени Буденного я потребовал 
от бригадира, чтобы за моей 
машиной закрепили постоян
ную бригаду грузчиков. Он 
согласился. После этого дело 
пошло на лад. Девушки, за
крепленные за моей машиной, 
стараясь идти в ногу со мной, 
разгружали машину за 5 —6 
минут. Отдыхали мы тогда, 
когда останавливался комбайн.

Вот все это и помогло мне 
добиться победы.

И. ГУЦ, 
шофер Исилькульской 
автороты.
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Трое из одной автобазы
В Русско-Полянской авто

базе они начали работать 
почти в одно и то же время, 
в 1955 году. Николай Плис
ко приехал в первые дни 
создания автобазы. До этого 
юноша жил в городе, работал 
на заводе. Одновременно 
учился на курсах шоферов 
при ДОСААФе. А потом вы
пуск, отъезд на целинные 
земли.

На месяц раньше Николая 
Плиско на автобазу пришел 
Николай Доценко. Ему Ала- 
ботинский совхоз, где рас
положена автобаза, был зна
ком, как родной дом. Здесь 
он вырос, приобрел специа
льность электромонтера. От
сюда его провожали в ряды 
Советской Армии. Демобили
зовавшись в 1955 году, по
просил направить его на кур
сы шоферов.

В это же время на автоба
зу приехал и Александр 
Плясов. И вот новички при
ступили к работе. Первое за
дание было не из легких. 
По длинным и трудным до
рогам возили из Казахстана 
бутовый камень на стройки

целинных совхозов. «Бывало 
едешь, — вспоминают шофе
ры, — впереди, из-за пыле
вой завесы, вырывающейся 
из-под колес головной ма
шины, ничего не видно. Ж а
ра. В кабине дышать нечем. 
Но все эти трудности вмиг 
забывались при виде благо
дарных, радостных лиц це
линников. Ведь от нас зави
село, получат ли они к 
зиме новые квартиры или 
нет. И мы старались».

Таким было начало рабо
ты молодых шоферов. 3.1- 
тем осень, уборка урожая. 
И здесь они. как говорится, 
не ударили в грязь лицом.

По 13— 15 рейсов в сут
ки делал каждый, отвозя 
зерно от комбайнов на ток. 
Да еще успевали сделать по 
одному рейсу на элеватор.

«Участие в уборке уро
жая 1955 года помогло нам 
подготовиться к большой 
жатве минувшего года», — 
говорят молодые шоферы.

Действительно, тогда юно
ши многому научились, мно
гое переняли у опытных, пе
редовых шоферов автороты.

А когда в конце жатвы были 
подведены итоги, то , оказа
лось: молодые шоферы
Плиско, Доценко, Плясов до
бились неплохих результатов 
и лишь ненамного отстали 
от своих учителей.

В минувшем году юноши 
со всеми тружениками сов
хозов радовались тучным 
хлебам, зреющим на недавно 
поднятой целине, заранее го
товили машины.

И вот наступили дни 
большой жатвы. Николай 
Доценко вначале возил зер
но от комбайна на ток в сов
хозе «Целинный». Но через 
полмесяца его перевели в 
совхоз имени Калинина. 
Здесь юноша трудился до 
конца уборки урожая. Днем 
и ночыо можно было уви
деть машину неутомимого 
шофера, мчавшуюся то по 
направлению к совхозному 
току, то обратно на поля. 
Теперь уже на Николая До
ценко равнялись другие мо
лодые шоферы.

Хорошо трудились и Ни
колай Плиско и Александр

Плясов. Все они вышли в 
число победителей област
ного соревнования молодых 
шоферов. Николай Доценко, 
сделавший за период убор
ки урожая 23.188 тонна-ки
лометров * и перевезший на 
своей машине «ГАЗ-93* 
1.138 тонн зерна, занял пер
вое место. Александр Пля
сов и Николай Плиско заня
ли третье место.

Недавно юношам вручены 
значки «За освоение новых 
земель» и Почетные грамо
ты.

Сейчас молодые люди про
должают трудиться на пере
возке зерна. Из Алаботин- 
ского совхоза они перевозят 
семенное зерно на Бессараб
ский пункт «Заготзерно», а 
оттуда несеменное вывозят 
на Кировский элеватор.

Быстро перевезти весь 
хлеб, сохранить народное 
добро, не дать ему испортить
ся сейчас на складах и за
готпунктах — вот к чему на
правлены думы и дела мо
лодых шоферов.

О. ТИМОФЕЕВА.
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Людмила Севостья- 

иова приехала в Си- < 
бирь из Москвы, где 
работала портнихой на 
швейной фабрике. По
лучив направление в 
Красовский совхоз, де
вушка В короткий срок; 
освоила профессию 
тракториста.

Сейчас Людмила ра
ботает в Оконешников 
ском райкоме комсомо 
ла.

Указом Президиума 
Верховного Совета 
СССР Л. Севостьяно- 
ва награждена орде
ном Трудового Красно
го Знамени.

Фото Э. С авина.!

ЛИСТКА
S y J U C L B U .

☆ ☆
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ВЕЧЕР МОЛОДЫХ ИЗБИРАТЕЛЕН
,Наш агитпункт располагается 

в помещении клуба треста 
№  49 в шинном поселке. Он хо
рошо оборудован, снабжен аги
тационно-массовой и художест
венной литературой. В этом 
немалая заслуга комсомольцев 
и' в первую очередь секретаря 
первичной организации управ
ления-треста Ани Зубаревой.
С помощью комсомольцев мы 
хорошо оборудовали агитпункт, 
сделали его местом отдыха из
бирателей.

Сейчас здесь установлено де
журство. Дежурные, в основ
ном комсомольцы и молодежь, 
проводят консультации для из
бирателей, знакомят их с по-
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Комсомольские 
агитпоходы

ном положении.
,Под ногами звонко похрусты

вает снежок. Крепкий мороз 
пощипывает лицо, но молодежь
не обращ ает на это внимгния. u a p « ie » iw r o  участка j-w * \г .  лож ен ие поправилось, п у ,  и т п т и й ы п т

Большая группа учащихся F J 5 £
старших классов Екатеринин
ской средней школы, Тарского 
района, с веселым смехом и 
шутками бодро шагает по зим
ней дороге. Они идут к изби
рателям рабочего поселка дере
вообделочного комбината, что 
находится в нескольких кило
метрах от Екатериновки.

Вечером в клубе **• поселка 
собралось много народа. Учи
тель-комсомолец Валентин Гу- 
тенев прочел лекцию «Любовь, 
дружба й товарищество». А за
тем начался концерт художест
венной самодеятельности. Зри
тели тепло встретили выступле
ние хора, коллективную пляс
ку, художественное слово, ак
робатические выступления и 
другие номера.

Это уже второй агитпоход, 
который совершили комсомоль
цы по инициативе школьного 
комитета BJIKCM.

следними событиями, происшед
шими в нашей стране и за ру
бежом.

Большую работу среди насе
ления проводят агитаторы. Их 
у нас около ста человек.

В минувшую субботу с по
мощью комсомольцев мы про
вели в агитпункте вечер мо
лодых избирателей. На нем 
юноши и девушки прослушали 
лекцию о моральном облике 
молодого человека, а затем кон
церт. В проведении этого меро
приятия большую помощь нам 
оказал комсомолец Михаил Фе- 
дорец. Вечер прошел живо и 
интересно.

В дальнейшем мы проведем 
еще несколько таких вечеров.

Избиратели встретятся с 
кандидатами в депутаты, про
слушают лекцию о международ-

Н. ЧЕРНЫШОВ, 
заведующий агитпунктом из
бирательного участка № 20.

На столе секретаря Черлак- 
ского райкома комсомола Вик
тора Андреева лежат два лист
ка бумаги. Аккуратно разгра
фленные, они содержат длин
ный перечень цифр, фамилий, 
наименований комсомольских 
организаций. Возьмет посторон
ний человек в руки эти ли
стки, и перед его глазами вста
ет стройная картина деятель
ности комсомольских полит
кружков в районе. Список сви
детельствует, что политучебой 
в районе охвачено 1.003 чело
века (какая точность!), что каж
дым кружком руководит утвер
жденный райкомом пропаган
дист, что среди слушателей 
очень много несоюзной молоде
жи. ч

Виктор Андреев, автор этой 
радужной картины, держится 
скромно.

— Кружки вообще-то рабо
тают, — говорит он. — Конеч
но, есть и недостатки. В неко
торых кружках занятия срыва
ются, кое-где очень плохая яв
ка. А ряд кружков так и не 
начинал работать... Короче го
воря, охвачено в районе полит
учебой человек на четыреста 
меньше, чем указано в этом 
списке.

Четыреста человек! Итог 
очень плачевный. Но лицо секре
таря райкома остается совер
шенно бесстрастным при таком 
поистине катастрофическом 
выводе.

— Меры мы, конечно, при
нимаем — сообщает он, — не
давно, например, объявили на 
бюро выговор Мосиной, секре
тарю комсомольской организа
ции колхоза имени Калинина, 
за плохое руководство полит
учебой. Сейчас там, говорят, по
ложение поправилось. Ну, и

вообще... Проводим собрания, 
рассылаем актив... -

Как же помогают эти меры 
райкому комсомола, как осуще
ствляется руководство полити
ческим просвещением молодежи 
на местах?

Согласно упомянутому спис
ку, в целинном совхозе «Крас
ный Октябрь» было создано че
тыре комсомольских полит
кружка по изучению текущей 
политики, в которые записа
лось 103 слушателя. Один 
кружок, по признанию Андрее
ва, работу так и не начинал, 
зато в остальных занятия про
водятся — это секретарь под
тверждает со всей официаль
ностью.

Однако в самом совхозе дер
жатся на этот счет совершенно 
иного мнения.

— Комсомольские политкруж
ки? — удивляется секретарь 
партийной организации совхоза 
тов. Путинцев. — О каких 
кружках может идти речь, если 
комитет комсомола совхоза со
вершенно не интересуется уче
бой молодежи? Небольшая 
часть комсомольцев занимается 
в системе партийного просвеще
ния, а самостоятельных комсо
мольских кружков у нас даже 
не создавалось.

Недоуменно переглядывают
ся комсомольцы, слыша этот 
же вопрос — нет, и они ниче
го не могут пояснить. Наконец, 
удается разыскать пропагандис
та тов. Ульянова — в списке 
райкома он значится руководи
телем комсомольского полит
кружка на четвертом отделении 
совхоза, в том кружке должно 
заниматься семнадцать чело
век.

Тов. Ульянов, действительно, 
руководит политкружком. Но 
относится кружок к . системе 

политпросвещения, 
и в числе его слушателей нет 
ни одного комсомольца. Да, не
легко отыскивать кружки, ко
торые работают лишь в вообра
жении секретаря райкома ком
сомола!

Н. ПОДОЛЬСКИЙ.

На Омском судоремонтном заводе работает номсомолка 
Галина Долгушина. Хорошо справляется она с работой штам
повщицы.

НА СНИМКЕ: Галина Долгушина за установкой новой 
детали на станне.

Фото Э Савина.
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Но, быть может, в других 
местах положение с политуче
бой иное?

Несколько сот метров отде
ляют Черлакскую МТС от рай
кома комсомола. В МТС трудя
тся семьдесят комсомольцев, и, 
кажется, есть все основания 
ожидать, что райком обращает 
на эту организацию самое при
стальное внимание. Но так ли 
это?

Нина Коноплева, библиоте
карь Черлакской МТС, с недоу
мением вертит в руках извеще

ние, в котором говорится, что 
пропагандисту Коноплевой 
необходимо явиться в райком 
ВЛКСМ на семинар пропаган
дистов. Удивление Нины понят
но — она только из этой бу
мажки узнала, что ее, оказы
вается, назначают (или уже на
значили раньше) пропагандис
том. Еще одно общественное по
ручение!

И- в самом деле, свободного 
времени у Нины совсем нет. Во- 
первых, она заочно учится в 
библиотечном техникуме. Во- 
вторых, она—секретарь комсо
мольской организации. В-тре
тьих, Нина руководит в МТС 
художественной самодеятель
ностью. В-четвертых — яв
ляется редактором стенной га
зеты, которая выпускается че
рез каждые 5 дней в количест
ве восьми экземпляров. Нако
нец, Нину недавно назначили 
заведующей агитпунктом.

Спору нет, Нина Коноплева 
девушка старательная и трудо
любивая. Но можно ли «рабо
тать поспеть при такой нагруз
ке»? И поэтому не удивитель
но, что комсомольская работа в 
МТС оставляет желать много 
лучшего.

Что же касается политучебы— 
комсомольский кружок при
МТС существует лишь в зло
получном списке на столе 
Андреева. Все семьдесят комсо
мольцев, большинство из кото
рых имеет образование 5 —6 
классов, нигде не учатся. Если 
Нина Коноплева и делает ка
кие-то попытки приобщить к 
учебе комсомольцев, работа^ 
ющих на центральной усадьбе, 
то о тех, кто трудится в колхо
зах на подвозке кормов, никто 
даже не вспоминает. Комсоргу 
некогда, а комитет... впрочем, 
он существует только формаль
но, почти никакой комсомоль
ской работой его члены не за
нимаются.

* * *
Конечно, нельзя утверждать, 

что подобное положение сложи
лось во всех комсомольских по
литкружках, но и приведен
ные примеры давно должны бы
ли бы встревожить райком. О 
том, что молодежь Черлакской 
МТС лишена возможности учи
ться, говорилось на районной 
комсомольской конференции. 
Конференция обязала райком 
улучшить руководство полит
просвещением. Какие же сдела
ны выводы? Практически — 
никаких. Бумажной ширмой от
городился райком комсомола от 
учебы молодежи, и никто не 
интересуется по-настоящему хо
дом занятий в комсомольской 
политсети.

Как карточный домик, ру
шится при первом столкновении 
с действительностью стройная 
картина политучебы молодежи, 
которую можно представить, 
взглянув на два листка бумаги 
в кабинете секретаря-, райкома 
комсомола. Одно непонятно — 
зачем там все-таки лежат эти 
листки?

Ю. ШПАКОВ.
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ХЛЕВ—Н АШ Е БОГАТСТВО
3. Передовую агротехнику 
—на ном
Увеличение производства зер

на достигается не только за 
счет расширения посевных пло
щадей, но и путем повышения 
урожайности. Известно, что при 
среднем урожае по стране в 
100 пудов с гектара уже в 
1955 году было бы собрано 12 
миллиардов пудов зерна, т. е. 
на один миллиард больше, чем 
намечено получить в 1960 го- 
ДУ.

Достижения науки и опыт пе
редовиков раскрывают огром
ные возможности повышения 
урожайности зерновых культур. 
Широко известны достижения 
колхозного ученого Т. С. Маль
цева. В колхозе «Заветы 
Ленина» Шадринского района

Курганской области, где приме
няются разработанные им но
вые способы обработки почвы 
и посева сельскохозяйственных 
культур, за последние 5 лет, 
из которых четыре были силь
но засушливыми, урожай яро
вой пшеницы составил в сред
нем 20 центнеров с гектара. 
Многие колхозы и совхозы Ом
ской области на своем опыте 
убеждаются в преимуществах 
этих новых методов в земледе
лии. Так, в засушливом 1955 
году в колхоза*х зоны Кала- 
чинской МТС на парах, обрабо
танных по методу Т. С. Маль
цева, урожай был в полтора 
раза выше, чем на парах, обра
ботанных обычным способом.

Но мало вырастить высокий 
урожай, нужно еще убрать его 
без потерь. В связи с этим, на
ряду с увеличением количества 
комбайнов и повышением их

выработки, важное значение
имеет раздельная уборка, кото
рая стала широко применяться 
на полях Сибири. В 1956 году 
в Черлакском районе до начала 
полной спелости хлебов скоси
ли на свал около 30 процентов 
площади зерновых культур.
Благодаря этому удалось допол
нительно сохранить на каждом 
гектаре по 2 —3 центнера зерна.

4. Самый дешевый м ай
Увеличивая производство зер

на, колхозы, МТС и совхозы 
решают и другую важнейшую 
задачу — снизить затраты тру
да и материальных средств на 
производство зерна.

Освоение целины обеспечи
вает стране самый дешевый 
хлеб. Уже в первый год освое
ния целины совхозы южных 
районов Омской области за

тратили на каждый центнер 
зерна не более 2 0 — 25 рублей. 
Черлакский зерносовхоз, кото
рый в 1954 году освоил 16.000 
гектаров новых земель, собрал 
по 24,6 центнера зерна с гек
тара, дал государству самое де
шевое зерно в стране. Оно 
обошлось всего в 13 рублей 64 
копейки за центнер.

Важнейшее значение в сни
жении затрат в зерновом произ
водстве имеет механизация тру
доемких работ: очистки, погруз
ки и разгрузки зерна.

Возможности снижения зат
рат за счет комплексной меха
низации и лучшего использова
ния техники есть в каждом хо
зяйстве, нужно лишь направить 
внимание всех работников сель
ского хозяйства на соблюдение 
режима экономии. Намного 
можно снизить затраты в зер
новом производстве и улучшая 
организацию труда. Так, в Но- 
во-Санжаровской МТС Русско- 
Полянского района весной 
1956 года было укрупнено не
сколько тракторных бригад.

Это позволило, по данным аг
ронома Г. Томилова, за счет со
кращения числа бригадиров и 
обслуживающего персонала сни
зить затраты трудодней на 
гектар посева зерновых куль
тур на 15—25 процентов.
Большие неиспользованные ре
зервы снижения затрат в зер 
новом производстве связаны с 
отказом от использования при
цепщиков на некоторых рабо
тах, сокращением должностей 
помощников бригадиров трак
торных бригад, переходом на 
групповой метод работы ком
байнов.

Дальнейшее увеличение про
изводства зерна при снижении 
затрат — патриотический долг 
тружеников сельского хозяйст
ва, вклад в укрепление могуще
ства Родины, повышение мате
риального благосостояния со
ветского народа.

Д. ВЕРМЕЛЬ, 
кандидат экономических наук. 
Н. РЕГЕДА, И. МАКАРОВА, 
агрономы-экономисты.



Закончив сдачу экзаменов, на 
лыжи встанут студенты педагоги
ческого и маш иностроительного 
институтов, учащ иеся медицинско
го училища J4-? 1, ф инансово-кре
дитного техникума й других учеб
ных заведений.

Попробуют свои силы в восьми
дневном лыжном путеш ествии и 
молодые люди дошкольного педа
гогического училища.

Маршруты походов намечены по 
северны м районам нашей области, 
а более опытные туристы отпра
вятся в горы Урала.

Новички-туристы за соверш ен
ный поход получат значки «Турист 
СССР», бывалые — запиш ут в 
свой актив ещ е одно увлекатель
ное путеш ествие.

А. СТЕПКИ Н, 
инструктор по туризм у.

В Томске состоялись зональ
ные соревнования лыжников, 
которые оспаривали первенст
во Российской Федерации.

Отличного успеха добилась 
спортсменка нашего города 
Е. Зябкина в гонках на деся
тикилометровой дистанции. Она 
лучше и быстрее всех преодо
лела этот отрезок, завоевав 
первое место, а вместе с ним 
и почетное звание чемпионки 
зоны.

Фото К. Бахтина, 
преподавателя Томского элект- 
ро-механического техникума.

С п а р  т а к  о в ц ы  
терпят поражение
С ТАЛ И Н С К . (П о  телефону). В 

очередном соревновании на пер
венство страны по хоккею  с шай
бой омские спартаковцы потерпе
л и  первое пораж ение с результа
том 5:7 во встрече с командой  
М ет а ллур га » города Сталинска.

С о р е в н о в а н и я
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м е х а н и з а т о р о в
Комитет ВЛКСМ нашего учили

ща организовал и провел сорев
нования между группами по лы
жам, конькам и поднятию тяже
стей.

Дистанцию в десять километров 
быстрее всех прошел Владимир 
Алексеенко. Лучшие результаты  
показали лыжники одиннадцатой 
группы. Они завоевали первенство.

На ледяной дорожке первым фи
нишировал Валерий Костерин. За 
ним были Владимир Филиппов и 
Дмитрий Бурмак.

В спортивном зале неплохие ре
зультаты  показали молодые ш тан
гисты. От каждой группы выступа
ла одна команда. Победителем вы
шла команда восьмой группы.

В личном первенстве первое ме
сто среди штангистов легчайшего  
веса занял Фаис Бабышев, в полу
легком — Леонид Болотюк, в по
лусреднем — Михаил Стороженко.

А. У "А Л ■ *
И. ЖИВИЦЫН.

курсанты Черлакского училища 
механизации сельского хозяйства.

-ХРОНИКА
В  Н овосибирске состоялся оче

редной матч розыгрыш а первенст
ва  Российской Ф едерации по хок
кею  с мячом. Омская команда  
проиграла встречу со счетом 1:4 
местным хоккеистам.

* * *
Сборная команда лыж ников 

облсовета Д С О  «гСпартак» вы еха
л а  в город К урган на зональны е  
соревнования. В составе ком ан
ды одиннадцать спортсменов из 
сельских  и городских коллекти
вов  физкультуры. Среди них лыж
ники-разрядники Середой, Л ук ь я 
нов, К оновалова, Девятова, Труш 
ников, М ангазеев, Б еспалова. Ка- 
банцева и другие.

В Д Н И  С П О Р Т И В Н Ы Х  П Р А З Д Н И К О В  
Р А С Т У Т  Р Я Д Ы  Р А З Р Я Д Н И К О В

Открывать молодежные праздники спор
тивными соревнованиями стало у нас тради
цией. Молодые азовские физкультурники в 
эти дни настойчиво тренируются, повышают 
свое мастерство. Мечта каждого из них—по
высить в дни спортивных игр фестиваля свой 
разряд, установить новый рекорд.

Во всех тридцати действующих коллекти
вах физкультуры ведутся упорные занятия, 
проводятся соревнования. Мы уже подготови
ли 328 значкистов ГТО первой ступени, 128 
юношей и девушек сдали нормы на значок 
БГТО. Растут и ряды разрядников. Сейчас их 
в нашем районе более двухсот человек. Сре
ди них стрелок-перворазрядник Владимир 
Кривенко, технолог Азовского молзавода, вто
роразрядники: лыжница Зоя Подорван, счето
вод заготконторы райпотребсоюза, гимнаст
ка Тоня Завершинская, преподаватель Соснов- 
ской средней школы, и многие другие.

• Ряды значкистов и разрядников наш.ч 
физкультурники начали множить на школь
ных соревнованиях, которые мы провели 
в зачет второго областного фестиваля. Более 
150 учащихся выступило на этих состязаниях.

Ученики участвовали в лыжных гонках 
на пять и десять километров для юношей, 
на три и пять километров для девушек. В 
программу входили также эстафеты на боль
шие и малые дистанции, стрельба из мало
калиберной винтовки, турниры шахматистов и 
шашистов.

Лучше всех подготовились к этим состяза
ниям учащиеся Азовской средней школы.

В ходе спортивной борьбы семнадцать уча
щихся выполнили третий разряд по лыжам, 
двенадцать — по шашкам, двадцать — по

шахматам, семеро завоевали третий разряд 
по стрельбе.

Физкультурники старших возрастов гото
вятся сейчас к своим соревнованиям. Всюду 
проходят кустовые состязания. Они уже сос
тоялись в Сосновском зерносовхозе, в селах 
Азово, Руслановне и Кзыл-Аскере. Позднее 
пройдут между цветнопольцами и александ- 
ровцами, у звонарево-кутцев. В феврале 
спортсмены померяются силами на районных 
соревнованиях.

Отрадно отметить, что в большинстве 
коллективов оживилась физкультурно-массо
вая работа. Регулярно тренируются сосновцы, 
александровцы, цветнопольцы и другие. И 
что особенно характерно, занятия в каждом 
коллективе проводятся по пяти-шести видам 
спорта.

Пользуясь случаем, предъявляю через га
зету несколько претензий в адрес обкома 
физкультуры.

Очень редко бывают у нас товарищи из 
обкома. А нам подчас нужна методическая 
помощь. Вызывает удивление и то, что 
на все наши заявки на спортинвентарь 
здесь отделываются молчанием. А ведь он 
есть. Дошло до того, что некоторые коллекти
вы физкультуры были вынуждены выделять 
специально людей, чтобы они съездили в го
род и закупили инвентарь.

Хочется верить, что обком физкультуры 
учтет эти замечания и поактивнее будет ру
ководить нами в горячие спортивные празд
ники фестиваля.

Г. ГРИГОРЬЕВ, 
председатель Азовского райкома 
физкультуры.

Состоялись соревнования сельских школь
ников по пулевой стрельбе, входящие в про
грамму второго областного фестиваля молоде
жи. Спортивную честь своих районов на огне
вом рубеже защищало семьдесят пять юных 
стрелков, среди которых двадцать семь име
ли третий и четыре человека — юношеский 
разряды.

Каковы же результаты этих состязаний?
Прямо скажем: очень плохие. Так, команда 

Таврического района, занявш ая первое место, 
набрала лишь двести пятьдесят очков из трех
сот возможных. Совсем никуда не годно от
стрелялись коллективы Марьяновского и Мос- 
каленского районов, выбив по... девяносто 
семь очков из того же числа возможных1 Уме
стно будет заметить здесь марьяновцам и мос- 
каленцам, что они стреляли в белый цвет. 
Это же следует сказать азовцам, ульяновцам, 
молотовчанам, черлакцам и другим, показав
шим также низкие результаты.

Возьмем другое—показатели личного пер
венства. И тут та же картина. Из 27 стрел- 
ков-разрядников только оддц тавричанин 
Р. Маркер подтвердил свой разряд да трое 
спортсменов повторили юношеский разряд.

В чем же дело? Так уж трудны эти упраж
нения (лежа, с колена, стоя)? Да вовсе нет.

«Стрелять лежа все умеют». Эти слова я

слышал от многих участников и представите
лей команд. В этом-то и кроется, на мой 
взгляд, причина неудач. Считается, что нет 
ничего проще, как стрелять леж а, и поэтому 
многие преподаватели физкультуры школ, 
отдельные тренеры и порой сами спортсмены 
совсем не тренируются в стрельбе из этого 
положения. Вот и получаются в конечном ито
ге рекордные показатели по посылке пуль 
не в мишень, а, говоря языком стрелков, в 
молоко. То же наблюдается и в остальных 
двух видах упражнений.

Поскольку эти упражнения входят в про
граммы почти всех областных соревнований, 
наши преподаватели, тренеры и сами стрелки 
должны уделять им серьезное внимание, а 
слова о том, что «стрелять лежа все умеют», 
нужно забыть раз и навсегда.

Есть еще одно существенное замечание. На 
этих соревнованиях мне пришлось наблюдать 
также, что порой низкий результат происхо
дит не по вине стрелка. Как известно, сред
няя точка попадания у всех спортсменов, 
стреляющих из одной малокалиберной вин
товки, никогда не может точно совпадать. А 
корректоры не знали этой истины и не дела
ли поправок как после пробных выстрелов, 
так и в процессе выполнения упражнений.

Из этого видно, что многие сельские руко
водители стрелковых кружков сами плохо 
разбираются в этих вопросах, забывают о 
том, что хорошие показатели стрелок можег 
дать тогда, когда, он умеет совмещать сред
нюю точку попадания с центром.

Успех не приходит сам по себе. Он добы
вается в упорных, настойчивых тренировках. 
Вот об этом-то и надо помнить руководителям 
кружков и самим стрелкам.

В. БЕССОНОВ, 
мастер спорта.

у СЕЛЬСКИХ
ФИЗКУЛЬТУРНИКОВ

* ♦ *

ЧЕМПИОНКА ЗОНЫ 
•  *  •

ЗИМА ЗОВЕТ 
ТУРИСТОВ 
В ПОХОД

Словесный мусор.,.
Среди неноторой части спортсменов 

города и области в разговорном язы
ке еще употребляются слова и вы
ражения, смысловое значение кото
рых совершенно не соответствует тем 
понятиям, которые они хотят выра
зить.

Как же выглядят эти отдельные 
«спортивные» словечки и выражения? 
Посмотрим на рисунки...

Он «ПРИЧЕСАЛ» его на пятом ки
лометре.

Он «ЗАШ ИЛСЯ» на перекладине.

Он хороший хоккеист, но сегодня 
«САПОЖНИЧАЛ» на поле.

Фото Э. Савина.

Приближаются студенческие ка
никулы. Как лучше отдохнуть, 
чтобы со свежими силами снова  
взяться за учебу?

Некоторые предпочитают Дома 
отдыха, другие — просто проводят 
время в городе. Туристы ж е. как 
правило, во время каникул отпра
вляются в многодневные лыжные 
походы. И это, пожалуй, самый 
лучший отдых.

П редстоящ ие походы туристы  
спортобщ ества «Буревестник» по
свящ ают выборам в местные Сове
ты депутатов трудящ ихся. Они по
бывают в колхозах, МТС, на ф ер 
мах, где прочитают лекции о Со
ветской Конституции, об итогах 
XVI Олимпийских игр дадут кон
церты худож ественной сам одея
тельности.

Собирайтесь в походы, друзья!
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ли будут заброшены на высоту
300 — 450 километров с по
мощью больших трехступенча
тых ракет. Головная часть верх
ней ракеты заключит в себе ша
рик. размером чуть больше фут
больного мяча. На заданной 
высоте он вылетит из ракеты и 
станет настоящим космическим

Р У К И  У Ч Е Н Ы Х
Томас Алва Эдисон как-то по

шутил, что все свои открытия 
он совершил кончиками паль
цев. Этим великий американ
ский изобретатель хотел под
черкнуть огромную необходи
мость опыта при изучении явле
ний природы.

Но Эдисон был механиком, 
физиком. Туговато ему при
ш лось бы, стань он астроно
мом, астрофизиком или астро
ботаником. Тут ведь не дотя
нешься рукой до звезд, не раз
местишь планеты на лабора
торном столе. Слабый, подчас 
едва заметный лучик света да
леких миров — вот что служит 
пока ученым «кончиками паль
цев». Астрономия поставила 
сейчас себе на службу и радио
волны. Но этого мало.

За последние десятилетия че
ловечество достигло таких ко
лоссальных успехов в области 
техники, что постройка и от
правка в космическое простран
ство ракетного корабля не яв
ляется больше фантазией. Но 
послать его во Вселенную по
ка мешает неполнота наших 
знаний о ней.

Наука еще не ответила на 
многие вопросы о том, как вли
яют на организм человека кос
мические, рентгеновские и уль
трафиолетовые лучи. Нам неиз
вестны точно состав и плот
ность различных слоев воздуха 
на больших высотах, его элект
рические свойства и темпера
тура. Об этом не узнаешь с 
помощью одного лишь наблюде
ния с Земли.

Задача, следовательно, сво
дится к тому, чтобы «протя
нуть руку» и дотронуться «кон
чиками пальцев» — чувстви
тельными приборами—до верх
них границ атмосферы.

Первыми попытками провес
ти такие исследования был за
пуск ракет на большую высоту. 
Как оказалось, обычная ракета

с одним двигателем не может 
развить значительную ско
рость и улететь на необходи
мое расстояние. Тогда наука
двинулась путем, предсказан
ным великим русским ученым 
К. Э. Циолковским. Это путь 
создания «космических поез
дов» — составных р&кет. Не
сколько ракет соединяются вме
сте так, что представляют со
бой одну большую ракету, спо
собную в полете разделяться на 
части. До цели долетает только 
одна — самая верхняя ракета. 
Остальные служат для ее раз
гона. Когда горючее в них кон
чается, они поочередно отцеп
ляются от «поезда». В этот мо
мент автоматически включается 
двигатель следующей ракеты.

Можем ли мы судить о свой 
ствах атмосферы по показаниям 
приборов ракеты только за одно 
мгновенье? Конечно, нет. Оче
видно, для исследования необ
ходимо, чтобы приборы в Кос
мосе побыли какое-то время и 
чтобы они не один раз сообща
ли оттуда о всех изменениях в 
температуре, давлении, составе 
воздуха и другие данные. Как 
же этого достигнуть?

„ФУТБОЛЬНЫЙ МЯЧ" 
В К О С М О С Е

Наступит время, когда в ве
чернем сумеречном небе или 
незадолго до рассвета мы смо
жем разглядеть в бинокль быст
ро перемещающуюся среди 
звезд искорку. Может быть, их 
будет несколько. Человеческий 
гений забросит в Космос пер
вые космические тела, изготов
ленные в лабораториях и на за
водах, — первые искусствен
ные спутники Земли.

Советский Союз и Соединен
ные Ш таты уже готовятся к  за
пуску искусственных спутни
ков. Данные, полученные с по
мощью этих автоматических ла
бораторий, станут достоянием 
мировой науки.

Искусственные спутники Зем-

Индия. в читальном зале библиотеки муниципалитета в 
Дели.

Фото Д. Шоломовича. (Фотохроника ТАСС).

Победа Фронта единства народа 
н а  в ы б о р а х  в П о л ь ш е

ВАРШ АВА (ТАСС). '22  ян
варя все центральные газеты 
опубликовали первые неофи
циальные результаты выборов 
в сейм Польской Народной 
Республики. Депутатами сейма 
избраны все ведущие кандида
ты  Фронта единства народа, в 
том числе руководящие деяте
ли Польской объединенной 
рабочей партии, Объединенной 
крестьянской партии и Демокра
тической партии, находившиеся 
в списках Фронта единства на
рода. Более 90 процентов из
бирателей приняли участие в 
голосовании.

Газета «Трибуна люду»
публикует передовую статью, 
цосвященную выборам в сейм. 
Газета подчеркивает, что вся 
Польша в день выборов под
держ ала программу Фронта

единства народа. Польский на
род, указывает «Трлбуна лю
ду», сдал экзамен политической 
зрелости, экзамен социалисти
ческой демократии. Три призы
ва бросила и до последнего мо
мента повторяла реакция всех 
мастей. Она призывала бойкоти
ровать выборы, вычеркивать 
ведущих кандидатов из списка 
Фронта единства народа, осо
бенно членов Польской объеди
ненной рабочей партии, она 
призывала к кровавым аван
тюрам. Все эти три призыва 
польский народ решительным 
образом перечеркнул 20 янва
ря. В атмосфере спокойствия, 
разума и сознательной консо
лидации народ избрал незави
симость и социализм, стабили
зацию политических отношений 
и демократизацию на основе со
циалистической законности.

определения давления воздуха,
его изменения с высотой, для 
измерения величины солнечной 
радиации, рентгеновского, кос
мического и других излучений, 
для измерения плотности ионов 
и электронов в ионосфере, для 
спектрографии Солнца и для 
многих других работ.

Львиную долю места и веса 
спутника займет специальный 
аккумулятор, снабжающий энер
гией все приборы и портативную 
приемо-передающую радиостан
цию. Разумеется, никакого ак
кумулятора не хватит на то, 
чтобы обеспечить непрерывную 
работу приборов длительное 
время. Поэтому они будут под
ключаться к питанию поочеред
но по радиокомандам с Земли. 
Кроме того, ученые надеются

подзаряжать аккумулятор при
помощи солнечных батарей. Та
кие батареи, сконструирован
ные американской фирмой 
Белл, превращают до 12,5 про
цента солнечной энергии в 
электрическую.

Специальное шифровальное 
устройство будет кодировать 
показания приборов для переда
чи их в эфир. Кроме таких пря
мых данных из Космоса, уче-' 
ные при помощи наблюдений 
за орбитой спутника и ско
ростью его движения смогут оп
ределить лобовое сопротивление 
на больших высотах, плотность 
воздуха и т. д. Будут получе
ны более точные данные о фор
ме Земли, скорости ее враще
ния, атмосфере.

И. НЕХАМКИН.

телом, совершающим свое дви
жение согласно законам небес
ной механики, подобно Земле, 
Марсу и другим планетам. Точ
но так же, как все небесные 
тела, спутник будет вращаться 
вокруг своей оси, словно за
правская Луна, станет обегать 
Землю по сложной эллиптиче
ской орбите. Скорость в 28 
тысяч километров в час создаст 
необходимую центробежную си
лу, которая удержит спутник на 
почти постоянной орбите. Спут
ник может Рробыть на высоте 
300 километров около двух не
дель и на высоте 400 км— до 
года. Затормаживаясь от тре
ния о воздух, спутник опустит
ся все ниже и ниже и наконец 
сгорит в плотных слоях возду
ха, подобно метеорам. Но зада
ча его будет уже выполнена.

Сейчас существует множест
во мнений и коЯкретных проек
тов спутника и способов его дос
тавки на орбиту. Так, проект 
молодого Американского уче
ного Зингера предусматривает 
вес спутника около 50 кило
граммов и диаметр чуть больше 
30 сантиметров. Французы счи
тают возможным создать спут
ник весом до 25 килограммов. 
Однако почти все сходятся в 
тем, что диаметр его не дол
жен превышать 50 — 60 см 
и форма будет обычной для не
бесных тел—круглой.

Во всяком случае ясно, что 
спутник, каких бы размеров он 
ни был, будет обязательно нес
ти разнообразные приборы для

за
В Пекине опубликованы не

которые данные о дружеских  
связях между молодежью Китая  
и других стран. В течение про. 
шлого года в Китае побывало 
более 300 представителей юно
шей и девушек из 39 стран  
Европы, Азии, Африки, Амери
ки и Австралии. Представители  
молодежи Китая в прошлом го
ду побывали в 22 странах.

*  *  *

В Испании участились вы
ступления учащейся молодежи 
с протестами против роста до
роговизны и ухудшения усло
вий жизни. В Севилье состоя
лись студенческие демонстра, 
ции протеста против повыше
ния стоимости проезда в трам
ваях и автобусах. Полиция ра
зогнала демонстрантов.

В Венеции происходит судеб, 
ный процесс над группой сыно
вей видных государственных  
чиновников Италии, в том чис
ле бывшего министра иностран
ных дел Пиччони. Обвиняемые 
уличены в организации шайки  
уголовных преступников, кото
рые устраивали оргии, торгова
ли наркотиками и совершали 
убийства. Итальянская печать  
сообщает, что некоторые руко
водители христианско-демокра
тической и других партий ны
нешней правительственной коа
лиции Италии пытались замять 
дело о преступлениях этой 
группы «золотой молодежи».

* * *
Половина учащ ихся в Латин. 

ской Америке бросает учебу 
после окончания двух-трех » 
классов начальной школы. Со
общая об этом, аргентинская  
газета «Ла расон» пишет: «В 
среднем по Латинской Америке 
50 процентов населения не уме
ет ни писать, ни читать».

(ТАСС).

М Е Ж Д У Н А Р О Д Н Ы Й  Д Н Е В Н И К

Совместная Советско-Китайская  
Д е к л а р а ц и я  .

Поездка делегации Китай
ской Народной Республики в 
Советский Союз увенчалась 
подписанием 18 января Совме
стной Советско-Китайской Дек
ларации. Определяя ее значе
ние, печать стран социалисти
ческого лагеря подчеркивает: 
Советско-Китайская Деклара
ция является всеобъемлющей 
программой совместной борьбы 
двух великих государств за 
мир и международную безо
пасность.

В ходе советско - китайских 
переговоров, как говорится в 
Декларации, обе стороны «при
шли к совершенно единой точ
ке зрения в отношении совре
менной международной обста
новки и важных международ
ных вопросов». При этом уча
стники переговоров признали, 
что сплочение стран социализ
ма — важнейшее условие сох
ранения и упрочения мира. 
«Тесное единство и дружеское 
сотрудничество социалистиче
ских стран, — говорится в 
Декларации, — является на
дежной гарантией защиты де
ла социализма и укрепления 
мира во всем мире. В совре
менных условиях, когда им
периалистические агрессивные 
круги усиливают подрывную и 
провокационную деятельность 
против социалистических стран, 
дальнейшее укрепление един

с т в а  и сотрудничества меж
ду социалистическими страна
ми приобретает особо важное 
значение».

Правительственные делега
ции обеих стран подтвердили 
их твердое решение продол
жать последовательную поли
тику поддержания и защиты 
мира и выразили свое убежде
ние в том, что имеются все 
условия для смягчения между
народной напряженности и 
мирного сосуществования всех 
государств, независимо от их 
общественно - политического 
устройства. Вместе с тем уча
стники переговоров напомнили, 
что все миролюбивые народы 
должны быть постоянно бди
тельны и готовы к последова
тельной и длительной борьбе 
против агрессивных империали
стических сил. В Декларации

указывается, что «объединен
ные силы мира социалистиче
ских государств, национально 
независимых и других миролю
бивых стран и народов намно
го превосходят силы агрессив
ных империалистических бло
ков. Достаточно всем возмож
ным миролюбивым силам на 
международной арене сплоти
ться, объединить свои усилия 
в решительной борьбе, чтобы 
любые замыслы агрессивных 
империалистических кругов бы
ли наверняка сорваны».

Совместная Советско-Китай
ская Декларация осуждает так 
называемую «доктрину Эйзен
хауэра», предусматривающую 
колониальное закабаление аме
риканскими империалистами 
стран Ближнего Востока. СССР 
и Китай высказывают свою го
товность продолжать оказы
вать поддержку ближневосточ
ным народам, чтобы предот
вратить агрессию и вмешатель
ство империалистов в их дела. 
Декларация заявляет о сочув
ствии СССР и КНР стремле
ниям народов Азии, Африки и 
Латинской Америки, борющих
ся за свою национальную не
зависимость.

Мысли, высказанные Совме
стной- Советско-Китайской Дек
ларацией, совпадают с важ
нейшими положениями Совме
стного Польско-Китайского 
Заявления, подписанного 16 
января, и Китайско-Венгерско
го Коммюнике, подписанного 
17 января. Во всех этих доку
ментах подчеркивается необхо
димость дальнейшего сплоче
ния и единства стран социализ
ма для упрочения мира, для 
обеспечения всеобщей безопас
ности и прогресса человечест
ва.

Итоги советско-китайских, 
польско-китайских и китайско- 
венгерских переговоров при
влекли к себе внимание во всех 
странах. «Единство социали

стических стран, продемонст
рированное во время этих пе
реговоров, — пишет китайская 
газета «Дагунбао», — являет
ся самой надежной гарантией 
мира во всем мире и дела 
прогресса всего человечества».

Редактор В. ЖЕЛТОНОГОВ,
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ОБЛДРАМ ТЕА ТР — «Од
на».

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» — 
«Лейла н Габор».

«МАЯК» — «Американский 
дядюшка».

«ЛУЧ» — «Американский 
дядюшка».

ЦИ РК — соревнования по 
классической борьбе. Новая 
цирковая программа в 3 отде
лениях.

Газета выходит в среду, 
пятницу и воскресенье.
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